

Stille am Morgen von 8 - 8.30 Uhr

Aufschaltdatum: 06.04.2020

Seit 10 Jahren haben wir in der Thomaskirche eine Stille am Abend, 14täglich am Donnerstag von 18.30-19 Uhr. Trotz Corona, will ich das Sitzen nicht aufgeben, sondern es für mich alleine weiterhin pflegen. Ich lade Sie ein, ich lade Dich ein, jeweils am Morgen – mit dem Morgenläuten um 8 Uhr – eine halbe Stunde zu sitzen. Trotz räumlicher Trennung sind wir so miteinander verbunden sein.

http://www.kg-koeniz.ch/de/aktuelles/meldungen/archiv/1592438496_Stille-am-morgen.php